

II-1442 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

15.5.1968

724/J

A n f r a g e

der Abgeordneten H a b e r l, Ing. S c h e i b e n g r a f,
T r o l l und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik,
wegen der Projektierung der Pyhrn-Autobahn.

-.--.-.-

Durch einen Beschluß des Nationalrates wurde auch die Pyhrn-Autobahn in das Bundesstraßengesetz aufgenommen. Eine solche Nord-Süd-Verbindung hat große wirtschaftliche Bedeutung für Industrie und Fremdenverkehr. Es besteht daher begreifliches Interesse, besonders bei der Bevölkerung der Gebiete, durch die diese Autobahn führen soll, an den Terminen über die Projektierung, dem voraussichtlichen Baubeginn und der Bau-dauer dieses Projektes.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende

A n f r a g e :

- 1.) Wann wird die Projektierung der Pyhrn-Autobahn in Angriff genommen werden und abgeschlossen sein?
- 2.) Wann wird nach den Vorstellungen des Bundesministers für Bauten und Technik ein Baubeginn möglich sein, und mit welcher Bauzeit rechnet man?
- 3.) Welche Vorstellungen hat das Bundesministerium von der Finanzierung dieser Autobahn?

-.--.-.-